

2.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant à la Commission de faire l'essai d'un mélange de coke et de charbon mou comme combustible à la station des pompes du bas niveau.

Déposée sur le bureau.

3.—Soumise et lue une requête de M. Théo. Lanctôt qui demande d'être nommé assistant de l'ingénieur actuellement chargé des travaux préliminaires de l'agrandissement projeté de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est

Résolu: Que M. Lanctôt soit nommé aux fonctions susdites et au salaire de \$2 par jour pour le temps que M. Janin jugera à propos de l'employer.

4.—Soumise et lue une lettre de M. L.-J.-R. Hubert se plaignant de l'état des fossés et de l'eau stagnante sur le bord nord du canal de l'aqueduc, entre le chemin Saint-Paul et la station des pompes du bas niveau.

Résolu: De renvoyer cette plainte au surintendant.

5.—Le surintendant est autorisé à demander des soumissions privées pour la fourniture de deux embranchements de 30" x 30".

6.—*Résolu:* De vendre à MM. Cadieux & Briard deux longueurs de tuyau de 4" et deux coudes de 4".

Adjournement.

FRANK DOWD,

Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 20 juin

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

DELEGATIONS

1.—MM. les échevins M. Martin et Laviolette se présentent devant la Commission avec une délégation composée de MM. Barry, Gauvin, Barsalou, Racette, Caron, Dionne et autres propriétaires du quartier Papineau qui se plaignent de l'insuffisance de l'égout construit l'an dernier dans la rue Sainte-Catherine, entre les avenues Papineau et DeLorimier.

M. le président avise la délégation de formuler ses plaintes par écrit, et que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport sur l'état de l'égout aux endroits mentionnés par la délégation.

2.—M. W.-S. Weldon, gérant de l'hôtel Windsor, se présente devant la Commission et soumet un plan au sujet du projet, énoncé par l'hôtel Windsor, d'empiéter à peu près de 2 pieds sur la propriété de la Ville, sur le trottoir de la rue Peel, afin de construire deux escaliers conduisant dans le sous-sol du nouvel édifice, et demande la permission de construire trois ouvertures vitrées, dans le trottoir de la rue Cypress.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que ladite permission soit accordée temporairement à l'hôtel Windsor, conformément au règlement No 49 et aux amendements projetés.

3.—M. L.-P. Bérard, avocat, se présente devant la Commission au sujet de l'avis signifié à M. Valiquette, à l'effet de clôturer son terrain vacant situé à l'angle du square Saint-Louis et de la rue Sanguinet.

Question différée.

4.—MM. les échevins Marin et Bumbray se présentent devant la Commission et demandent de faire réparer la rue Darling, entre les rues Ontario et Hochelaga, avec la pierre qui est restée sur les lieux, et aussi de baisser les niveaux des rues Davidson et Cuvillier.

Question différée.

5.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de signifier à la "Montreal Street Railway Co." d'enlever immédiatement ses vieux rails et autres matériaux laissés dans les rues.

6.—M. l'échevin Houllé se présente devant la Commission et soumet un plan indiquant la voie de tramway projetée dans la rue Rose de Lima, quartier Saint-Denis.

M. le président demande à M. D. McDonald, gérant de la

2.—Read a letter from the Montreal Light, Heat & Power Co. asking that coke mixed with soft coal be tried as fuel at the low level pumping station.

Laid on the table.

3.—Submitted and read an application from Mr. Théo. Lanctôt asking to be appointed as asst. to the myBo2ClqB Lanctôt asking to be appointed as assistant to the engineer now making the preliminary survey in connection with the proposed improved water supply.

On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That Mr. Lanctôt be appointed at \$2.00 per day, whenever Mr. Janin may require his services.

4.—Submitted and read a letter from Mr. L. J. R. Hubert complaining of the condition of the ditches and stagnant water along the north side of the banks of the aqueduct between côte St. Paul road and the wheel house.

Resolved: To refer the complaint to the superintendent.

5.—The superintendent was authorized to call for private tenders for two 30" x 30" breeches pipes.

6.—*Resolved:* To sell to Messrs. Cadieux & Briard two lengths of 4" pipe and two 4" bends.

Adjourned.

FRANK DOWD,

Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 20th of June.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

DELEGATIONS

1.—Ald. M. Martin and Laviolette appeared before the Committee, accompanied by a delegation composed of Messrs. Barry, Gauvin, Barsalou, Racette, Caron, Dionne and other proprietors in Papineau ward, who complained of the insufficiency of the sewer laid last year in Ste. Catherine street, between Papineau and De Lorimier Aves.

The chairman asked the Committee to have their complaints made in writing, and that the City surveyor be instructed to report on the state of the sewer in the places mentioned by the delegation.

2.—Mr. W. S. Weldon, Windsor hotel manager, appeared before the Committee and submitted a plan anent the proposed encroachment by the Windsor hotel of about 2 feet on City property, on the sidewalk of Peel street, in order to build two staircases leading to the basement of the new building, and also asked permission to make three glass openings in the sidewalk of Cypress street.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council that temporary permission be granted to the Windsor hotel, in conformity with by-law No. 49 and future amendments.

3.—Mr. L. P. Bérard, advocate, appeared before the Committee concerning the notice served upon Mr. Valiquette, calling upon him to build a fence around his vacant lot, corner of St. Louis square and Sanguinet street.

Consideration deferred.

4.—Ald. Marin and Bumbray appeared before the Committee and asked that Darling street, between Ontario and Hochelaga streets, be repaired with certain stone left on said spot, and also that Davidson and Cuvillier streets be levelled.

Consideration deferred.

5.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed to notify the Montreal Street Railway Co., that they must remove at once their old rails and other material left in the streets.

6.—Ald. Houllé appeared before the Committee and submitted a plan showing proposed track to be laid in Rose de Lima street, St. Denis ward.

The chairman asked Mr. D. M. McDonald, manager of